

Changer le monde avec la journée des alternatives citoyennes

Ambiance détendue et fraternelle hier à la maison du peuple. Un collectif d'associations départementales a organisé une journée "alternatives citoyennes" sur les thèmes du transport, de l'énergie, de l'habitat, de l'alimentation, de l'économie solidaire et de la démocratie. Stands, animations, ateliers participatifs, théâtre, débats, concerts... étaient aussi au rendez-vous. L'occasion de mieux connaître ces associations qui essaient de trouver des idées et apporter des solutions pour mieux vivre ensemble. On a ainsi croisé l'Amap (Association pour le maintien de l'agriculture paysanne) et leur panier maraîcher; mais aussi "Pays'en ville" avec "L'épicerie du coing", avenue de l'Europe à Aix. Une épicerie qui devrait faire des petits tellement l'idée est séduisante: elle vend des produits d'agriculteurs et producteurs issus de petites exploitations bio ou d'agriculture raisonnée, à 150 kg maximum d'Aix.

Pendant que vous pouviez vous promener de stands en stands, des films ont été projetés, on a pu également assister à un concert des Fralib et nombre de débats ont ponctué la journée. Il a aussi été question



Les altermondialistes étaient les bienvenus hier à la Maison du peuple. Mais aussi ceux qui souhaitent faire reculer l'individualisme à outrance.

de la réouverture de la ligne ferroviaire Carnoules-Gardanne... Ici et là, on pouvait lire des slogans chocs et aussi drôles, évidemment politisés. À l'image d'Attac et son "Pour les multinationales, des couilles en or; pour les peuples, des nouilles encore."

À l'extérieur, stands sur la manière de bien isoler sa maison et comment ne pas consommer inutilement de l'eau. Un camion itinérant "Aux fans de chiches" (jeu de mots encore!) était là pour nourrir tout ce beau monde tandis qu'à l'entrée de la Maison du peu-

ple, on a pu assister à un atelier de réparation et revalorisation d'objets en fin de vie... La Ressourcerie du pôle d'activités des Milles était présente pour expliquer son combat contre les déchets intempestifs et trop nombreux.

A.F.-P.



Tandis que la Ressourcerie "Huile de coude et matière grise" proposait un atelier de remise à neuf d'anciens objets, les Fralib sont montés sur scène pour un concert très engagé.

